



ぱんだぐみだより

令和7年3月24日

穏やかな太陽の光が、ほっと心を和ませる季節になりました。園庭の木々やプランターのチューリップも背を伸ばして、咲く時期を待っているかのようです。

園内には、卒園ソングを歌う声が響きわたっています。みんなにたくさんの優しさを与えてくれた年長さん。「今までありがとう」の気持ちを込めて、園全体で華やかに送り出したいと思います。



1年間を振り返って



たくさんのことができるようになった1年間でした。早寝早起き、あいさつ、着替え、手洗いとうがい、友だちと協力し合うこと、あそんだあとのお片付け。友だちの名字も覚えました。お当番活動を始めてからは、日付や、曜日にも興味を示してくれるようになりました。友だちとイメージを共有しながら、様々なごっこ遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。以前は難しかった自分の気持ちや考えを言葉で相手に伝えることも上手になり、友だちと一緒に遊びを進めていく楽しさも味わっています。たくさんの行事にも参加して、その時々で、力を発揮してくれた子どもたち。運動会や発表会では、みんなの頑張る姿にとても感動しました。がんばった子どもたちを、ご家庭でも褒めてあげてください。

サッカー教室

初めてのサッカー教室に参加しました。どんなことをするのかドキドキの子どもたち。「おはようございます」の声も緊張している様子でしたが、走ったり、ボールに触れていくうちに、笑顔になっていました。

ボールを投げてキャッチしたり、ボールを蹴りながら走ったり、初めてとは思えないぐらい、上手にがんばっていました。年中さんになると、毎月あるので、コーチたちと楽しい時間を過ごしてください。

1年のごあいさつ



- ✿ 毎日の園生活はもちろん、さまざまな行事や園外保育のなかで、保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力をいただき、無事に一年間を終えることができました。
- ✿ クラスみんなが仲良く、互いを思いやることができるぱんだ組。素敵な子どもたちと、1年間をともに過ごせたことを幸せに思います。これからさらに大きく成長する姿を楽しみにしています。



作品袋

子どもたちが製作してきた作品を持ち帰ります。作品の一つひとつが成長の記録です。ぜひ、ご家庭でお子様の成長を喜びながら、ご覧になってください。



大掃除

1年間過ごした保育室を、子どもたち全員できれいに掃除しました。次に使うお友だちに喜んでもらえるように、ぞうきんで拭いたり、ままでごとの道具をきれいに片付けたりして、隅々までピカピカにする子どもたち。きっと次のクラスの子どもたちにも届くことでしょう。

おねがい!

進級祝いでお渡した色鉛筆に名前を記入して、お道具箱に入れて、持ってきてください。よろしくお願いします。

